

## La Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Puertollano Isabel Rodríguez García HACE SABER QUE:

## **Puertollanenses**

Sirva este bando al fin de llamar a toda la ciudadanía para conmemorar la tradición del Santo Voto de Puertollano, la costumbre más antigua y arraigada de la ciudad, que tendrá lugar el próximo jueves 28 de mayo.

Que habiendo sido reconocida como Bien de Interés Cultural Inmaterial por el Gobierno de Castilla-La Mancha, El Santo Voto es ahora más nuestro que nunca y también patrimonio que compartimos con el resto de castellano-manchegos y españoles pues difunde un mensaje de generosidad, unidad frente a la adversidad y esperanza en el futuro.

Que, dadas las circunstancias, la ciudad padece todavía las consecuencias de una pandemia global como aquella que otrora diera origen a la tradición del Santo Voto y es por ello que nos vemos en la obligación moral de celebrarla, si bien de forma condicionada.

## Por todo lo anterior OS CONVOCO a lo siguiente:

A engrandecer nuestro patrimonio y herencia volviendo la mirada a la historia y rescatando elementos de la tradición que fueron cayendo en el olvido como la Comisión del Festejo y el nombramiento del Diputado de las Fiestas; o este mismo Bando que siglos hace que anunciaba la celebración, pregonado por la Voz pública.

A participar de esta antigua costumbre de una manera simbólica, casi testimonial, pues en esta situación así nos conviene. Asistir, pero presentes en la distancia y utilizando nuevas formas de disfrutar de la tradición, gracias a las nuevas tecnologías, los principales actos serán retransmitidos en directo para que lleguen a todos los hogares de la ciudad, lo que no restará un ápice de emoción pues permitirán intervenir en los actos a todas y todos los puertollanenses.

A celebrar un Santo Voto muy especial que sirva de homenaje a todas esas personas que nos han cuidado, protegido, han dispensado alimentos, que han mantenido limpias las calles de la ciudad, que nos ha recogido la basura, a todas aquellas personas que han trabajado poniendo en riesgo a sus familias. No tenían la opción de quedarse en casa porque eran servicios esenciales y en sus manos estaban nuestras vidas

Ahora, debemos continuar estando orgullosos y orgullosas de tener una celebración valorada ya como un patrimonio, un activo social que debemos proteger, transmitir y preservar con la dignidad y el respeto que merece una población que ha tenido el valor de mantener viva una tradición tan singular.

Es importante y necesario que en estos duros momentos la ciudadanía de esta ciudad dé todo el mérito que merecen los mensajes implícitos en el Santo Voto de Puertollano como son los de acción de gracias, la honra a las víctimas, unidad frente a la adversidad, generosidad con los desfavorecidos y protección mutua.

Puertollano, 23 de mayo de 2020